

CDU - Fraktion im Rat der Stadt Hilden

66

Antrag / Anfrage

IV/66 Tiefbau
18. April 2014
Sachgebiet 60 1 66

Mr

sv für
~~UKS~~

| | |
|--|---------------|
| Sitzung des Rates | am |
| Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses | am |
| Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses | am 09.04.2014 |
| | |
| | |

Ju

Antrag:

Die CDU-Fraktion bittet den Bürgermeister, ein Konzept zur Verschönerung der Ortseingänge an den Haupteinfahrtstraßen von Hilden durch attraktiv gestaltete Blumenbeete zu entwickeln und dem Stadtentwicklungsausschuss zur Entscheidung vorzulegen. Die Realisierung und Pflege könnte in Kooperation mit örtlichen Gartenbaubetrieben, evtl unter Einbindung der Kleingartenvereine und der Bürgervereine erfolgen

Begründung:

In vielen Städten in der Bundesrepublik werden Besucher der Stadt bereits an den Ortseingängen durch attraktive Blumenarrangements oder gestaltete Grünanlagen begrüßt. Neben der Steigerung der Attraktivität einer Stadt führt dies auch zu einem sympathischen Willkommensgruß für die eigenen Einwohner und die hoffentlich zahlreichen Gäste.

Ein derartiges Begrüßungszeichen ist an den Hildener Ortseingängen nicht zu erkennen. Deshalb sieht die CDU-Fraktion hier Handlungsbedarf, um im Wettbewerb der Kommunen als attraktiver Geschäfts-, Wohn- und Tourismusstandort wahrgenommen zu werden. Hierzu ist ein entsprechendes Gestaltungskonzept erforderlich.

Eine Realisierung konnte durch eine Kooperation mit privaten Gartenbaubetrieben erfolgen. Zur Finanzierung konnten auch Spenden der Hildener Gewerbetreibenden oder Einzelhändler beitragen. Aus der Sicht der CDU-Fraktion kämen folgende Standorte in Betracht:

- 1.) Hilden Nord: Ecke Gerresheimer Straße / Westring - hinter dem Kleingartenverein Lodenheide,
- 2.) Hilden West: Ecke Düsseldorfer Straße / Horster Allee - am 3M Gelände - in der Nähe Kleingartenverein Reisholzstraße,
- 3.) Hilden Ost: Ecke Walder Straße vor Unterführung A3 - angrenzend zu Kleingartenverein Henkenheide,

- 4) Hochdahler Str vor der Brücke Westring
- 5) Hilden Süd: Ecke Richrather Straße / Salzmannweg, Nähe Kleingartenverein Lehmkuhler Weg und
- 6.) evtl auch auf der Verkehrsinsel Gerresheimer Straße (Aldi-Ei).

Sofern die Verwaltung weitere oder alternative Standorte für geeignet(er) hält, steht die CDU-Fraktion dem aufgeschlossen gegenüber

Marion Buschmann
Fraktionsvorsitzende

Fred-Harry Frenzel
Ratsmitglied